



Karben, 14.6.2015

Anfrage:

Sehr geehrte Frau Lenz,
bitte setzen Sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten
Stadtverordnetenversammlung:

Umgestaltung Lohgasse

1. Welche Gründe sind dafür maßgebend, dass die Umgestaltung der Lohgasse (Pläne wurden im Ortsbeirat Klein-Karben diskutiert) bislang nicht erfolgte?
2. Wann ist mit dem Beginn der Maßnahme zu rechnen?

Begründung:

Die Umgestaltung der Lohgasse ist dringend notwendig, um das Umfeld für die Heimbewohner des dort ansässigen Pflegeheimes zu verbessern. Dies ist längst überfällig und kann nicht weiter aufgeschoben werden. Durch die vorhandenen Bürgersteige und unübersichtlichen Kreuzungsbereiche sind die Bewegungsmöglichkeiten der Bewohner sehr eingeschränkt bzw. bestehen erhebliche Gefährdungspotentiale.

Wir sehen den Magistrat in der Pflicht. Es war seit der Realisierung des Pflegeheims unstrittig, dass nach der Beendigung des Wohnungsneubaus in der Lohgasse, die Straße in einen für ältere Menschen akzeptablen Zustand versetzt wird.

Mit freundlichem Gruß

gez. Christel Zobeley